
皆さん、こんにちは。

先ずは先日の日曜日、家

族移動例会に行ってまいりま

した。普通ではいけない、ロー

タリーならではの場所にした

い私の希望もあり、JALの整

備場見学ツアーそして、エスコートしていただけない入

れないニュー山王ホテルでサンデーブランチを楽し

んでいただきました。ご担当頂きました小野委員長を

始め親睦委員会の皆様ありがとうございました。ほん

のちょっとですが、海外旅行に行った気分を味わえた

のではないでしょうか。ご参加の皆様ありがとうござい

ました。

さて、本日の会長の時間は、ちょっと不思議な話で

すが、日々の業務に使えるかもしれません。決して悪

用はしないでください。大事な話は右耳に話しかけましょ

うでございます。誰かに何かをしてもらいたいと思った

ら、その人の右耳に話しかけましょう。これはイタリア

の二人の研究者が２００９年に発表しました。人は右

耳から話しかけられることを好むほか、右耳から頼ん

だときの方が、頼み事が叶えられる確率が高いことが

わかりました。ではどのような実験によってその結論が

出たかというと、それは大音量の流れるナイトクラブで、

そこにいるお客さんを観察したところ、その人々の４分

の３において、聞き手が右耳を使っていることを発見

したそうです。さらに研究チームのスタッフがクラブの

客の中に入り込み、右耳か左耳のどちらかに「たばこ

をください」と頼む実験を行いました。すると驚いたこと

に右耳から話しかけた場合の方が、たばこをもらえる

確率がはるかに高かったのです。このことは以前から

様々な研究発表されており、２００４年の実験では、被

験者に、右耳と左耳のどちらから音声を聞くかランダ

ムに割り当て、音声を聞いている間に何か別の作業を

してもらったそうです。その結果、右耳から聞いた音声

は、左耳から聞いた音声よりも、被験者の注意をそら

しやすいことがわかりました。２００８年の研究では、右

耳から入る音声では左脳の活動が大きいことが示さ

れ、神経学的証拠が得られました。また２０１４年には

２０００人以上を参加者を対象とした調査も行われま

したが、差は小さいながらも一貫した右耳優位がある

ことが示されたそうです。そして最新の研究としては２

０２３年に、参加者が同時に両耳で異なる音声情報

を聞くテストを行いますたが、多くの場合、右耳からの

情報の方が左耳よりも正確に処理され、より良く記憶
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【 本日のプログラム 】 4月25日 クラブフォーラム 「地区研修協議会を終えて」 会長エレクト

【 次回予告 】 5月16日 卓話 「市長就任1年を振り返って」 大和市長 古谷田 力 様

【 第2120回例会】 令和6年4月18日（木） 【 SL 】 横澤 高太郎 君 【 司会SAA 】 阿萬 正巳 君

【 斉唱 】 「我等の生業」 【ゲスト】 大川 久弥 様 （小田原城北RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

25名 16名 69.57% 79.17% 1名 原嶋、橋本、池澤、板垣、岸、苗加、大根田
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される傾向がわかりました。

この現象はどうして起こるのでしょうか？人間の脳

は、左脳、右脳の二つに分かれています。左脳は、言

語や論理、計算などの処理を担当しており、右脳は

空間認識や音楽、感情などの処理を担当しています。

音声は、右耳から入った情報は左脳に、左耳からは

いった情報は右脳にクロスして伝わるそうです。左脳

は言語の処理を担当する脳の領域である為、右耳か

ら入った情報は、左脳で言語として処理されやすくな

ります。もちろんこれが当てはまらない方もおります。

特に左利きの方には違う方も多いみたいですのでお

気をつけください。

どうですか皆さん、さっそく試してみたいと思いませ

んか。席に座る時は相手の右側にくるように。セール

スや相手を説得するときには、相手の右側から話しか

けた方が成功率が高いかもしれません。

本日の会長の時間大事な話は右耳に話しかけま

しょうでした。本日もよろしくお願いいたします。

台湾東部地震への支援金依頼が届いております。

義援金ご協力おねがいします。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

会員誕生日 鈴木 洋子 君 4月20日

入会記念日 原嶋 賢一郎 君 4月20日

「SNSを使った広報活動」

2022～23年度地区公共 イメージ委員会

委員長 大川久弥様（小田原城北RC）

詳細は下記よりダウンロード

ください。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt

7SKasikQlvTUlIkqRYSbK?

e=sYfBVz
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大川 久弥 様（小田原城北RC）
本日はよろしくお願いいたします。

野口 宏 会長、新村 千成 幹事
先日の家族移動例会皆様で参加して頂きありがと

うございました。小野親睦活動委員長ありがとうござ
いました。委員長はもってますね。大川様、ようこそ
お越し頂きました。本日の卓話よろしくお願いします。
髙橋 清 君
地区公共イメージ委員長大川久弥様、本日は

「各クラブの環境取り組み」について拝聴いたします。
よろしくお願いいたします。
鈴木 洋子 君
家族例会ではお世話になりました。誕生日のお祝

いありがとうございます。年をとることの嬉しさより淋し
さが増す今日この頃です。

石川 達男 君
鈴木洋子様お誕生日おめでとうございます。本日

の卓話、地区公共イメージ委員長大川久弥様、よろ
しくお願いいたします。
辻 彰彦 君
本日は前年度地区公共イメージ委員長大川久弥様
をお招きし卓話を頂きます。大川様どうぞよろしくお
願いいたします。
小野 泰弘 君
4/14家族移動例会に参加された会員の皆様、J

ALスカイミュージアムニュー山王ホテルのサンデー
ブランチは楽しんでいただけたでしょうか。この度はご
参加ありがとうございました。

スマイルボックス 中村 友彦 委員 本日 ￥9,000 累計 ￥４１６，５３０

幹事報告 新村 千成 幹事

卓 話

委 員 会 報 告


